

Château de Maulny

XIXème siècle

Une grille en Fer forgé marque l'entrée du château de Maulny. Au moyen-âge le fief de Maulny dépend de la Seigneurie paroissiale de COMBRES ou du BIZOT sous la suzeraineté du Baron de La Guierche.

Au XVIIIème siècle, le fief ne possède plus qu'un petit manoir enclos de Doves détenu par René CHOUEY qui acquiert la seigneurie paroissiale en 1665, puis parvient à donner un rôle prépondérant au fief de Maulny. Le domaine est saisi et vendu pendant la révolution à Nicolas Juteau du Houx qui s'y installe et le transmet à son gendre, Constant Paillard Ducléré.

Ce château qui figure sur les cartes postales fut l'œuvre de Constant (II) Paillard Ducléré, Maire de Montbizot, conseiller général et député qui l'achève en 1851.

Il n'en reste plus aujourd'hui que la grille aux initiales de la famille, une partie des communs et la ferme du château.

